
令和5年10月25日(水)に当委員会主催の「第7回女性技術者交流会」を開催しました。今年は「STEP UP!
～女性リーダーとなるために～」をテーマとして、会場+webのハイブリッド形式での開催となりました。
イベント構成は第1部:基調講演、第2部:意見交換会の2部構成とし、会場・web合計で59名の方々に
参加して頂きました。

第1部では、オングリットホールディング株式会社の女性社⾧である森川春菜さんをお迎えし、増えつつ
ある建設コンサルタントの女性技術者のステップアップと共に、不安・悩みの解消、なりたいリーダー像
のイメージを持ってもらうことを目的にご講演頂きました。

第2部では、会場の参加者の管理職に対する興味、現在の役職等をもとにグループに分かれ、管理職に対
するイメージなどについて「ワールドカフェ」形式での意見交換を行いました。

【第1部 基調講演】
・身の回りに今ある問題点に着目し、意欲的に起業した方の講演として興味深く拝聴しました
・実際に仕事と育児や家事の両立を頑張っている方のお話が聞くことができ、良かった
・会場での参加で講師の方と対話形式の講演だったので、会場も非常に良い雰囲気となった
・リーダーに必要な資質が明確にわかりモチベーションが上がった
【第2部 ワールドカフェ】
・普段会社では話せないような内容まで議論できた
・目指すべきリーダー像といういい面での共有ができた
・管理職に就くことへの不安の共有や前向きな考え方を頂けて、不安は軽減したと思います
・話しやすい雰囲気の中で、様々な立場でそれぞれの意見を持った皆さんのお話を伺うことができ、

大変参考に なりました

ご講演は会場での対話形式で、
web上チャットでの質問にも
ご回答いただきました

色々な立場の方々から管理職のイ
メージ、現状の課題などを集め、参
加者で共有することができました



ホームページ・FB・Instagramを随時更新しております。ぜひご覧ください!!
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令和5年9 月 29 日(金) に「関東支部・中部支部・近畿支部・九州支部 コロナ禍で変化した周辺環境に
関する意見交換会」を開催し、4支部から合計40名でWeb交流しました。

≪コロナ禍 (R3～R4年度)
で工夫したあるいは苦労し
た委員会活動≫
web上では委員同士コミュ
ニケーションが取り辛いた
め、話題や発言の機会をな
るべく委員全体に振るよう
にしています

今年も対面とwebの併用での開催となり、第1部の講演会は県外の方を含む多くの方にご参加頂きまし
た。第2部では会場の気軽な雰囲気の中で活発に意見を交わすことができ、有意義な情報共有の場を開
催できたのではないかと思います。 来年もイベントを企画していきたいと思いますので、皆様楽しみ
にしていてください!

≪コロナ禍で変化
した働き方で感じ
た働きづらさ≫
⇒リモートワーク
によるコミュニ
ケーション不足が
発生、対面の方が
情報量が多い?

≪委員会での広報活動の
方法≫
建コンHP、学生向けイベ
ント参加、SNS、新聞・広
報誌への掲載など

令和5年11月 11 日(土) に建コン協会九州支部・若手技術者委員会主催の
「JOBCAFE」が行われ、学生22名、建コン業界の若手社会人16名が参加!社会人
からの発表、学生さんと社会人でのフリートークの時間を通して、就活を控えた
学生さんに向けて建設コンサルタントの仕事内容や働き方、就職活動など生の体
験談を伝えることができました。
≪開催後のアンケート結果の抜粋≫
【学生】
・一日のタイムスケジュールや就活のポイント、

社会人の本音を聞くことができた。
・他分野の話や地元企業ならではの話を聞くこと

ができた。
・聞きたいことが何でも聞くことができた。
【社会人】
・初心を振り返る機会になった。
・学生視点の意見が聞けて良かった。

≪イベントを振り返って≫
就活前の学生さんに業界のことを知ってもらう良い機会でした。また、自分自身の就活時代や新入社員
時代の気持ちを思い出し、良い刺激になりました。
〇今後も若手技術者委員会と協力し、学生さんに建コンの情報を発信していきたいと思います!

他支部の活動内容を聞いて、支部ごとのカラーや工夫に感動しました。そして、今後の委員会活動で
できる事・やってみたいことを発見するよい機会となりました!
今後も各支部との意見交換の場を定期的に設け、一緒に建コン業界を盛り上げていきたいと思います!


